
 

 

令和２年６月定例会 一般質問通告一覧 

 

発言順 通 告 者 質問事項（質問要旨は別紙） 
質問の

相 手 

１ 中 澤 莊 也 

１ コロナ感染拡大対応について 
２ 生活困窮者、引きこもり世帯等への相談、

支援体制について 
３ 障害者施設からの物品役務調達について 

町 長 
町 長 

 
町 長 

２ 澤 西 省 司 
１ 新型コロナウイルス感染症に対する、町の

関連対策全般について 
町 長 

３ 中 原  緑 １ 町営バスの運行について 町 長 

４ 野 口 直 次 
１ 当町の新型コロナウイルス感染症の農林業

に関連した支援策について 
２ 当町の今後の農業施策について 

町 長 
 

町 長 
 

 

※議員の質問の制限時間は、1 回につき 30 分以内（質問時間のみ）とし、 

再質問以降は一問一答方式とする。 

  



発言順１番 

質問者 質 問 事 項 質  問  要  旨 
質問の

相手 

中澤 莊也 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ コロナ感染拡大対

応について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 生活困窮者、引きこ

もり世帯等への相談、

支援体制について 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 障害者施設からの

物品役務調達につい

て 

① 日常生活の環境の変化や経済等の変動によ

り自己の生活や暮らしに影響を受けやすい社

会的弱者（障がい者等）への支援をどのように

行っていく考えであるか。 

 

② コロナウイルスの感染拡大の影響を受け、企

業からの仕事の依頼が減少し、健全な運営に支

障の生じている就労継続支援Ｂ型事業所が引

き続き安定的に運営できるよう支援をしてい

く必要がある。 

障がい者の自立支援、就労の場となってい

る事業所に対してどのような支援を行ってい

こうと考えているのか。 

 

③ コロナウイルスの感染拡大の余波を受けて

需要の落ち込みが著しい農林業や企業からの

受注がストップした下請企業に対する支援を

どのように行う考えか。 

 

① 目に見えにくい中高年の引きこもりの実態

把握と社会的な孤立を防ぐ対策を早急に講じ

ていく必要がある。 

具体的な実態把握の方法、支援のあり方等

に対する町の考えを伺う。 

 

② 中高年の引きこもりなどで困窮、介護などの

複合的問題を抱える家庭に対する相談窓口の

一本化、手厚い支援体制の構築についての考え

を伺う。 

 

① 障害者施設からの調達額が前年を大きく下

回った要因は何か。 

 

② ２０年度の調達目標を問う。 

 

③ 障がい者の自立支援のため、物品・役務調達

を積極的に行う考えはないか伺う。 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

町 長 

 



発言順２番 

質問者 質 問 事 項 質  問  要  旨 
質問の

相手 

澤西 省司 １ 新型コロナウイル

ス感染症に対する、町

の関連対策全般につ

いて 

① 今後、県外観光客の増加に伴う、町の感染防

止対策を伺う。 

 

② 観光地点の多いわが町だが、新型コロナウイ

ルス感染症患者が１人も出なかったことは幸

いです。今後、川根本町は安全な観光地である

ということを、県内外にどのように発信してい

くのか伺う。 

 

③ 国は定額給付金事業で国民１人に１０万円

支給したが、町は１回目の地方創生臨時交付金

を活用して、町民や事業者にどのような支援を

実施したのか、また、どのような支援を計画し

ているのか伺う。 

 

④ 経営者の事業継続を目的とした持続化給付

金において、川根本町の商工業者の申請状況と

課題を伺う。 

 

⑤ 製造業など、中小零細企業において労働者の

休業日が増えているが、状況を今後どのように

把握して、支援につなげていくのか伺う。 

 

⑥ 国の２次補正予算の中に地方創生臨時交付

金２兆円増額とあるが、リーマンショック以来

の不景気の中、さまざまな職業が低迷してい

る。２回目の地方創生臨時交付金が支給された

場合の支援として、現在想定されている対策

や、今後検討していく方策について伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

  



発言順３番 

質問者 質 問 事 項 質  問  要  旨 
質問の

相手 

中原  緑 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 町営バスの運行に

ついて 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 現状の運行時間では、役場本庁舎で「せせら

ぎ号」と「やませみ号」の乗り継ぎが不便だと

いう声が住民からある。乗り継ぎ場所を含めた

利用状況を調査し、運行時間を再検討してほし

いがどうか。 

 

② 自動車を運転しない町民にとって町営バス

は日常生活における“足”として重要である。

利用率をあげてバスの交通手段としての価値

を高めてほしいと思うが、町長はどのように考

えているか。 

 

③ デマンドタクシーの利用促進のためにどの

ような対策を考えているか。 

 

④ 今後、町営バス利用人口が減り運行を縮小せ

ざるをえなくなった時、デマンドタクシーの拡

充を含めた新たな交通システムを考えている

か。 

町 長 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



発言順４番 

質問者 質 問 事 項 質  問  要  旨 
質問の

相手 

野口 直次 １ 当町の新型コロナ

ウイルス感染症の農

林業に関連した支援

策について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
２ 当町の今後の農業

施策について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

① 町に対して 4 月 28 日付けで議会として感染

症対策要望書を提出したが、基幹産業（お茶）

の支援についてどのような考えで協議し現在

に至ったのか、農業者に対して新型コロナ対策

支援が非常に少ない、第一次地方創生臨時交付

金事業等にも農業者に直接の具体策の支援対

応が見当たらない。町の独自取組みも必要では

ないのか、今後実施する考えがあるのかを伺

う。 

 

② 国の第２次補正予算により臨時交付金が拡

充されるとのことだが、それが農業者の支援に

も十分配分されるのかを伺う。また、決定後速

やかにコロナ対策支援等を川根本町茶業振興

協議会などの各種農業団体に示してほしいが、

いかがか。 

 

③ コロナ禍が長期化する中で、林業の影響及び

現状と、今後の見通しを支援策も含めて伺う。 

 

 

① 更なる茶業低迷の中で、それぞれの農業者も

努力し方向性を探すが、川根茶の置かれている

現状の把握はもちろん、農業経営にも踏み込ん

で町当局も川根本町ならではのアイデアで、農

家を導いて欲しいと考えます。今後の展開にあ

たり町の考えを伺う。 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

 


